

BASES LEGALES CONCURSO CATA PRO VIERNES

REGLAMENTO Y NORMAS PARA CONCURSANTES

1. CONDICIONES

Todos los concursantes deben leer detenidamente y comprender las normas indicadas más abajo. No se harán excepciones con aquellos concursantes que manifiestan no comprender las normas y el Reglamento para Concursantes. Se anima a los concursantes a plantear sus dudas antes del concurso.

2. LA COMPETICIÓN

En dos mesas de cata competirán de dos en dos los concursantes, será un máximo de 16 concursantes, en cada mesa habrá 8 estaciones cada una con 3 tazas, en 2 de esas tazas habrá dos cafés exactamente iguales y en una de ella un café diferente.

El Objetivo del competidor es descubrir y separar el diferente de los 3 en el menor tiempo posible, a este tipo de organización se le conoce como triangulación y los cafés estarán preparados todos con la misma agua y siguiendo todos los parámetros SCA para una cata brasileña. serán supervisados por dos jueces quienes revisarán no solo la preparación de las mesas de cata sino también el tiempo y puntaje de los competidores.

2.1 DEFINICIÓN DE CATA POR TRIANGULACIÓN

El Staff se encargará del montaje, preparación, cumplimiento de reglas y parámetros y el desmontaje de las mesas de cata.

Los cafés serán preparados en máquinas de filtro automáticas o batch.

Serán 3 tazas por estación donde serán exactamente iguales y una será diferente.

La muestra se molerá en el molino de filtros suministrado por el campeonato y los batch serán preparados mínimo 15 minutos antes de cada ronda.

Los diferentes cafés serán brindados por el campeonato y sus características y trazabilidad serán desvelados después del campeonato

El agua utilizada para la catación debe estar limpia y libre de olores, pero no destilada ni ablandada. Los sólidos totales disueltos ideales son entre 60 - 180 ppm, siendo agua embotellada la ideal.

El agua se calentará aproximadamente a 93°C en el momento en que se vierte sobre el café molido.

Cada muestra del batch deberá de estar entre los 50 y 60 grados celsius a la hora de catarlos.

3. PROCEDIMIENTO DE LA COMPETICIÓN

La competición será de una sola etapa de 8 rondas donde los 16 competidores competirán de dos en dos de manera simultánea, irán pasando los competidores sin saber su puntaje hasta el final de la competencia donde al finalizar los 16 competidores se revelará sus puntajes y tiempos oficiales, premiando así a los 3 más precisos y veloces.

En la competición se puntuará la precisión y la velocidad, pero el tiempo máximo de competición será de 8 minutos.

Será responsabilidad del competidor marcar el final de su competición diciendo en voz alta "Tiempo" cuando haya finalizado. De no haber hecho esto a los 8 minutos exactos, ningún café seleccionado será evaluado y el competidor será descalificado.

La tasa seleccionada como diferente por el competidor deberá ser posicionada en el espacio predefinido y marcado para esto, de no poner en ese espacio la taza esa estación no será evaluada. La taza diferente estará claramente identificada por debajo de la misma con algún distintivo de color.

Todas las tazas serán revisadas frente al público en el momento de dar las puntuaciones.

El marco físico de la competición lo forma un escenario con dos puestos de competición.

Cada puesto dispondrá de:

8 estaciones, cada una con 3 tazas, 2 de esas 3 tazas serán exactamente iguales y preparadas al mismo tiempo y una diferente.

4 tazas con agua caliente para limpiar cucharas con servilletas debajo de cada uno.

3.1 PREVIO AL TIEMPO DE PREPARACIÓN

El Staff será responsable de que cada puesto esté preparado tal y como dicta los jueces para el campeonato

Los concursantes deberán hallarse en la sala de preparación 30 minutos antes de su tiempo de preparación programado. Cualquier concursante que no se halle "in situ" 10 minutos antes del inicio de sus 8 minutos de competición será descalificado.

3.2 TIEMPO DE COMPETICIÓN

Cuando el competidor esté preparado, el speaker o host del evento presentará al concursante.

El seguimiento del tiempo transcurrido durante los 8 minutos del tiempo de competición/actuación será responsabilidad del concursante, pudiendo solicitar un control del tiempo en cualquier momento. El speaker preguntará al concursante si está preparado para empezar. Una vez el concursante confirme que está preparado para empezar, el concursante se situará en su estación.

El tiempo empezará cuando el competidor diga “tiempo”.

El tiempo finalizará cuando el competidor indique que ha terminado diciendo en voz alta “tiempo” o cuando el cronómetro marque los 8 minutos exactos.

5. CRITERIOS

Se recomienda a los concursantes revisar detenidamente las Normas y Reglamento de Concursantes (este folleto).

Los concursantes serán evaluados según los siguientes criterios:

En este campeonato se evaluará solo dos cosas: **precisión en la taza seleccionada como diferente** y **el tiempo de competición**, siendo que el más preciso y más rápido pasará de ronda.

6.1 LUGAR DEL CONCURSO

El concurso se realizará en el pabellón 6 de IFEMA (en Madrid), el día 15 de Febrero 2025, en el festival de café CoffeeFest.

6.2 ESPACIO DE PREPARACIÓN

No se destinará una zona en la que los concursantes se preparan para el concurso.

6.3 FOTOGRAFÍAS Y VIDEOS

Los concursantes ceden los derechos de sus imágenes en el concurso, es decir, la organizadora podrá utilizar los vídeos y fotografías, para promoción y difusión del concurso, a través de los distintos medios publicitarios y redes sociales.

7. MATERIAS PRIMAS

Todos los cafés serán arábica de especialidad con tueste medio brindado por el campeonato.

Toda el agua usada para todos los cafés será exactamente igual y brindada por el campeonato.

La información de los cafés será secreta hasta el final de la competición

7.1 LA ORGANIZACIÓN SUMINISTRARÁ LOS SIGUIENTES ELEMENTOS EN CADA PUESTO

Las tazas para realizar el concurso serán suministradas por el campeonato.

La organización dispondrá de cucharas de cata para los competidores que necesiten, pero se permite el uso de tu cuchara propia.

7.2 LOS CONCURSANTES DEBEN TRAER LO SIGUIENTE:

No es necesario traer ningún accesorio para competir, aunque el uso de su propia cuchara de cata está permitido.

8. QUEJAS O PROTESTAS DE LOS CONCURSANTES

En caso de que un concursante desee formular una queja o protesta por algo durante la competición, el concursante deberá contactar con el Director del Concurso. Este último determinará si la cuestión puede ser resuelta in situ o si la cuestión requerirá un recurso por escrito tras el concurso.

Si el Director del Concurso decide que la demanda puede solucionarse in situ, se requerirá la presencia de la parte o las partes implicadas para garantizar la justa representación de las mismas. Se analizará la queja del concursante y se tomará una decisión.

9. MECÁNICA DEL CONCURSO

El orden de las rondas será escogido de manera aleatoria el mismo día del campeonato.

10. CONCURSANTES

Al concurso podrán presentarse baristas y catadores de todo el mundo.

Una vez cerrada la fecha de inscripción, se convocará a los concursantes a una reunión 30 minutos previos al concurso para explicar los aspectos técnicos del concurso, así como, realizar el sorteo con el número de puesto y orden de concurso.

11. PREMIOS

Primer puesto un refractómetro DiFluid más 300€ en efectivo más regalos patrocinadores.

Segundo puesto un hervidor de agua más 150€ en efectivo más regalos patrocinadores.

tercer puesto molino marca MHW-3BOMBER de topbarista 360 más 50€ más regalos patrocinadores.